

こんな活動をしています



日政連 かながわ

全日本不動産政治連盟 神奈川県本部

〒220-0004
横浜市西区北幸1-11-15
横浜STビル6F
TEL. 045-324-2001
FAX. 045-324-2006

発行人：秋山 始
編集人：大久保 光世

No.2

<http://www.nisseiren-kanagawa.info/>

政経懇談会を全支部で開催

平成26年度より支部管轄で実施している地域政経懇談会を、平成28年度においても開催しました。

この地域政経懇談会は会員に対し、日政連活動の理解を深めることを目的としており、地元国会議員、地方議員及び経済人をお招きし、地域密着の身近なテーマを取り上げ、気軽に参加できる場をもうけることで、会員に参加を促進しております。今年度は、県支部を皮切りに、相模原支部、川崎支部、西湘支部、横浜支部、横須賀支部、湘南支部とすべての支部において開催し、多くの会員の皆様にご参加とご理解をいただき盛会のうちに終えることができました。

平成29年度につきましても、趣向を凝らしてまいりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

1 県央支部

義家弘介文部科学副大臣と甘利明先生を囲んで

県央支部では、平成28年度、2回の政経懇談会を開催しました。

第1回政経懇談会は平成28年7月5日、義家弘介文



義家弘介文部科学副大臣



甘利明衆議院議員

部科学副大臣と堀江則之県議会議員の出席のもと、支部会員十数名が参加し開催しました。

冒頭、義家副大臣からは高規格道路の整備等、地元関連事業の推進状況とイギリスのEU離脱が及ぼす教育問題の視察やロシアとの首脳会談準備のため渡航する旨の話がありました。

堀江県議からは、県内への企業誘致策・セレクト神奈川100の説明と高速道路インターチェンジを中心とした工場立地の特例等資料を配布しての説明がありました。

その後、副大臣、県議を囲んでの交流会となり和やかな意見交換が始まりました。副大臣・県議には会員が次々と入れ代わり疑問・要望などを投げかけ、活発な議論風景が見られました。

平成28年11月28日に全日本不動産政治連盟神奈川県本部主催・相模原支部によ



八木大二郎県議会議員

2 相模原支部

相模原・座間市政に 関し、市議に意見を求める

今回の政経懇談会は、公

式の間では聞けない裏話もあり、生身の政治を身近に感じることができた懇談会となりました。

第2回政経懇談会は12月11日、慌ただしい師走の日曜日の午後6時からの開会にもかかわらず20名の会員が参集して、オークラフロンティアホテル海老名にて開催しました。

懇談会のコンセプトは膝を突き合わせてのフランクな座談会とし、元経済財政政策担当大臣甘利明衆議院議員、そして海老名市選出の長田進治県議会議員の両名をお招きしました。

列席した両議員からは公的な場では聞くことができないような内輪話もエピソードを交えて披露されました。甘利代議士には国政にまつわる話や、日本とトランプ次期大統領（懇談会時は就任前）との対話術について、長田県議からはユーモアを交えた県政の話

を聞くことができました。終始和やかな雰囲気の中で交流が進む一方、支部会員と甘利代議士との活発な質疑応答といった一幕もあり、一般的な政経懇談会ではあり得ない、政治を身近に感じた貴重なひと時となりました。

今回の懇談会で、相模原市、座間市を中心に活躍されている県議員、市会議員の方々にご参加いただき、各議員の皆さまの考え方や意見を述べていただく会となりました。議長（唐橋相模原支部長）から各議員の方々に対し「市の人口減少についての対策」といっ

3 川崎支部

多岐にわたる懸案事項を 分厚い資料に基づき伺う

平成28年12月2日 川崎市総合福祉センター（エポック中原）で、昨年に続き川崎市議会4党の市議会議員をお招きして市政報告及び不動産に関する懸案事項についてお話を伺いました。

今回は自民、公明、民進みらい、共産の各党から2名ずつご参加いただき、川崎市が抱える空き家対策計画、川崎市市営住宅ストック総合活用計画、財政、及び高齢者福祉まで、多岐にわたり分厚い資料に基づき、じっくりお話を伺うことができました。

会員の他、司法書士、行政書士、税理士、土地家屋

調査士等、様々な士業の方々のご参加をいただき、活発な質疑応答がなされました。

した。《地域密着型》の政経懇談会が実現できたと思っております。その後、同会場で行われた懇親会にも市議の先生方にご参加いただき、交流を深めることができました。川崎支部ならではの特色ある政経懇談会となりました。



4 西湘支部

県政報告、市政報告を語っていただく

平成29年2月2日ホテル・サンライフガーデンにて西湘支部政経懇談会を開催しました。講師には、神



米村かずひこ県議会議員

奈川県議会議員の米村かずひこ氏を迎え、県政報告について講演いただきました。引き続き、平塚市会議員の数田としき氏に、平塚市政報告と市政に掛ける思いを熱く語っていただきました。

また、同日開催した賀詞交歓会では、牧島かれん衆議院議員をお招きし、先のお二方を交えて会員との懇親を深めることができました。